



発行所
岡崎市立葵中学校
(電話 21-0171)
(FAX 21-0172)

7月号

市長杯、2年半の思いを、感謝の気持ちを込めて 全力で戦いました。

教室からあふれ出た歓声は、校舎を包むかのようでした。これは、六月二十八日の葵夏祭りのことです。もちろん、期末テストを終えた開放感もあるでしょう。しかし、生徒たちのはじけるような笑顔には、それだけではない、生き生きとした力強いエネルギーを感じました。

葵夏祭りは、生徒会が行う一学期末のイベントです。生徒会役員が呼びかけ、各クラスで係を決めて、ゲームの小道具を作ったり、ルールの説明を考

えたりします。そして当日は、ゲームを運営する生徒と、他のクラスを巡つて楽しむ生徒が交代しながら、二時間程のお楽しみタイムとなります。それ

ぞのゲームは、期末テスト後のわざかな時間を使って準備をし、画鋲を使ったコマ回しとか鉛筆立て競争とか、とても単純なものばかりです。それで、もこれだけ笑顔になれるのは、自分たちで準備をして楽しむことの喜びが、そこにあるからだと思います。

先日、ある講演で「自主性と主体性」について話を聞きました。学校教育ではともに、大切にしたい子供の姿です。「自主性」を、誰かに言われるからではなく自らやるべきことを行う姿と

自主性・主体性

校長 荻須 文裕

するならば、「主体性」は、目的や意味をとらえ、自分の意志で考え、行動する姿といえるでしょう。

今年の葵夏祭りは、全校で同時に実施したものの、ゲームへの参加は、密を避けるため学年内に限定しました。学年を越えた交流がしづらい現状は、生徒会役員たちの課題の一つです。

そこで、タブレットを使って全校でアンケート調査をしたり、テレビ放送で全校に呼びかける機会を増やしたりするなど、新たな活動も工夫しています。生徒会活動を全校で進める大きさを考え、生まれた姿です。

夏は運動部にも文化部にも、大きな意味をもつ季節です。自分が、これがよいと決めて始めた部活です。自分で必要なことを考

え、活動を工夫したこともあるでしょう。自主的、主体的に活動するからこそ、自分が得るものは大きいはずです。

勉強も同様です。

生活経験も同様です。実りの大きな夏となることを期待しています。



葵夏祭り

六月二八日(月)

葵夏祭りを通して

生徒会役員

二年ぶりに開催

すことができた

葵夏祭り。僕は、

企画・運営を担当

しました。僕のク

ラスでは、一分間

にどれだけ長く紙

をちぎることがで

きるかを競う「紙ちぎりのばし」を行

いました。当日は、クラスの壁を越え

て、全力で楽しむ姿をたくさん目にす

ることができました。

葵夏祭りを通して、クラスの仲はも

ちろん、学年の仲が深まつたと感じま

した。二学期も、さまざまな行事を通

して全校の絆を深めていきたいです。

初めての葵夏祭り

一年五組

私たち一年生

にとって、葵夏

祭りは初めての

行事でした。五

組は「画鉛コマ

回し」の出し物を担当しました。最初

は、わくわくと不安の気持ちがありま

したが、準備や本番を通して、掛け声

や行動がそろい、少しずつクラスが一

つになつていくのを感じました。そし

協力し合うことで

二年一組

私たち二年生にとって、今回が初め

ての葵夏祭りでした。新型コロナウイ

ルスの影響で思い通りの生活ができず、

これまでに学年全体が仲を深める機会

があまりありませんでした。

準備のための限られた時間の中で試

行錯誤し、どうし

たら効率よく進む

か、どうしたら学

年の仲間に楽しん

でもらえるか考え、

当日を迎えました。

二年半の部活動を終えて

努力することの大切さ

ソフトボール部

私は二年半の部活動で努力するこ

とを学びました。二年生のころは、

ヒットを打つこと

ができず、悔しい

思いをしました。

そこで、私は「一

日五十回」と決め

て素振りをしたり、

先輩や友達にアド

部活動を通して

ハンドボール部

僕はハンドボール部の活動を通して成長したことがあります。それは、礼儀正しい態度と自己主張です。僕たち

て、私たちは、中学生として少し成長できた気がしました。

今は、行事を行なうことが難しいけれど、これからも日々の生活の中で

級訓「ゼラニウム」のように、仲間との絆を深めていきたいです。

しかし、学級の出し物を進行する中で問題が発生したとき、運営係の二組の仲間だけでなく、

三年二組

私は級長になるのが初めてだったため、級長主体のこの行事を成功させることができたかどうか不安でした。

しかし、学級の出し物を進行する中で問題が発生したとき、運営係の二組の仲間だけでなく、

団結して

三年二組

私は級長になるのが初めてだったため、級長主体のこの行事を成功させることができます。これから先、受験などの壁にぶつかることがあります。それでも努力を惜しまずがんばりたいです。

成長できた二年半

バスケットボール部

バスケットボールは、常にコミュニケーションをとることが大切です。だから、私たちは練習で常にコミュニケーションを取り合い、試合でも自然にできるようになります。

この行事を成功させようと頑張る運営係の子たちと、全力でゲームを楽しむ子たちが互いに一体となって葵夏

祭りを作り上げ、さらに絆を深めるこ

とができました。私は、二回戦で福岡市中と戦いました。第一クオーターから、いいスタートをきることができ、その後も仲間と励まし合いながらブレーし、勝つことができました。二回戦の岩津市との戦いでは、残念ながら負けてしまったけれど、その試合の中でも、声を出し、仲間とコミュニケーションを取りながらプレーすることができます。この二年半やってきたことを、悔いなく発揮することができてよかったです。

私は二年半の部活動で努力するこ

とを学びました。二年生のころは、

ヒットを打つこと

ができず、悔しい

思いをしました。

そこで、私は「一

日五十回」と決め

て素振りをしたり、

先輩や友達にアド

最後の夏、いざ出陣 選手激励会・市長杯



新型コロナウイルス感染症の対応による校内外の行事の縮小や変更を考慮し、葵中新聞の発行が不定期となります。ご了承くださいますようお願いいたします。



▲総代さんにボランティアを志願



市長杯の結果については、次号で
報告いたします。

八・九月の予定

二七日(金)	三〇日(月)	三一日(火)	三二日(水)
二学期始業式	生徒集会 給食開始	四時間授業 給食なし	
九月	一日(水)	二日(木)	三日(金)
南海トラフ地震避難訓練 (シェイクアウト訓練)	岡崎学力検査(二年)	委員会	
十三日(月)	生徒集会		
十四日(火)	後期生徒会役員選挙		
十五日(水)	体育大会一日目		
十六日(木)	ひまわりプロジェクト		
十八日(土)	体育大会二日目		
二一日(火)	委員会		
二七日(月)	授業参観 夏休み作品展		
二九日(水)	新人戦激励会 全校集会		
キッズデイズ→十月一日(金)	新人戦→十月三日(日)		

岡崎・幸田ソフトテニス二年生大会
準優勝

岡崎サッカーフェスティバル兼
婆祭り大会 サッカーフ部

優秀選手賞

葵 ウバ ヒ

教頭
山口 裕嗣

さあ、夏休み。三十七日もある。何がしたい。何でもできる。無為に過ごすな。もったいない。
では、何を一番にやつてほしいか。
それは、本を読むことだ。文章を読み進むうちにそれが頭の中で絵になつてくる。想像力が膨らんでくる。この想像力が、人生には大切なのだ。それに時折、胸を打つ言葉に出会う。これがまた人生に生きてくる。
では、何を一番やってほしくないか。それは、自分を大切にしないことだ。自尊心を失つてほしくない。冷静な判断力がほしい。弱気になれないことだ。
今、真正に灼熱の太陽がある。それが三十七日経つと、少し和らいで葵中が生の背中を押すようになる。そのとき、葵中が燃える二学期が始まる。